



## Mtro. Luis Fernando Roldán De la Tejera

Egresado de Ciencias de la Comunicación en UPAEP, de la Maestría en Dirección de Organizaciones y Maestría en Ciencias Humanas por la Anáhuac. Me he desempeñado laboralmente como director general del Consejo Coordinador Empresarial, Director de la Escuela de Humanidades de la Anáhuac Puebla, coordinando el área de formación humanista y tutorías. Diez años de experiencia docente, además de estar constantemente involucrado como consejero, dirigente y voluntario en movimientos sociales y OSC. Actualmente Jefe de Vida Universitaria en la UPAEP.